

EDUCATION / JEUNESSE — L'ART COMME VECTEUR DE
SOLIDARITÉ : LA CLASSE ORCHESTRE DU COLLÈGE
BLANCHE DE CASTILLE



C'est dans une ambiance conviviale et dynamique que des élèves du collège Blanche de Castille apprennent à jouer ensemble de la musique dans la classe orchestre, créée en 2016 pour développer une conscience citoyenne et solidaire chez les collégiens. Une initiative soutenue par le Département de Seine-et-Marne. Explications en vidéo.



Créé le: 20/01/2022

- Mis à jour le : 24/01/2022

En avant la musique !

Chaque lundi, 55 élèves du collège Blanche de Castille se réunissent pour jouer ensemble dans la classe orchestre de l'établissement. Guitares, saxophones, batteries... Les instruments sont neufs et mis gratuitement à disposition des élèves, tous débutants en musique.

Le chef d'orchestre et professeur d'éducation musicale, Yannick Val leur apprend à jouer ensemble, à s'écouter et créer un projet artistique en commun. Une activité qui fait échos aux valeurs de la citoyenneté et du vivre ensemble que défend le Département de Seine-et-Marne.

9

collèges en Seine-et-Marne

sont inscrits au dispositif "classe orchestre"

27

classes orchestre

en Seine-et-Marne



Article complet à retrouver sur [l'E-mag du Seine & Marne mag.](https://magazine.seine-et-marne.fr/2022/01/la-classe-orchestre-du-college-blanche-de-castille/) (<https://magazine.seine-et-marne.fr/2022/01/la-classe-orchestre-du-college-blanche-de-castille/>)